

Responsabiliza Siria a Estados Unidos de apoyar el terrorismo



Damasco, 3 dic (RHC) La cancillería siria responsabilizó a la coalición internacional presidida por Estados Unidos de respaldar a los terroristas y ejemplificó con un ataque de misiles contra el Ejército sirio.

El canal de televisión estatal de Siria Ikhbariya, quien citó a una fuente militar siria, relató que las fuerzas de la coalición internacional lanzaron diversos misiles el pasado 2 de diciembre para las posiciones militares sirias ubicadas en la montaña de Al Gurab, Irán.

La coalición liderada por Estados Unidos atacó con misiles una posición del Ejército sirio al sur de la localidad de Sukhnek, en el desierto de la provincia de Homs, cercana a la histórica ciudad de Palmira.

“Este ataque se inscribe en la política de esta coalición liderada por Estados Unidos, existen datos que confirman el apoyo de la coalición a las organizaciones terroristas, principalmente al ISIS (prohibido en Rusia y otros países), para que sean un instrumento obediente a fin de lograr los objetivos estadounidenses en la región”, declaró el ministerio y reseñó Sputnik.

Fuentes militares denunciaron que la acción se produjo en los montes de Al Ghurab, sin producir víctimas pero sí daños materiales, a unos 300 kilómetros al norte de Damasco.

Estados Unidos tiene desplegadas al este de esas localidades y en territorios de las provincias de Hasaka, Alepo y cerca de la frontera con Iraq, no menos de una docena de bases ilegalmente establecidas en territorio sirio.

De esa forma, según denuncias insistentes de Siria, apoyan a las opositoristas Fuerzas Democráticas y a grupos kurdos aliados, al tiempo que protegen a elementos del Estado Islámico al este del río Eufrates, en el noreste de este país.

Desde marzo de 2011, Siria vive una disputa en donde las tropas gubernamentales se enfrentan a facciones armadas de la oposición y a grupos terroristas.

Luego de la derrota del Estado Islámico de Irak y Siria (ISIS por sus siglas en inglés), a finales de 2017, se efectuó la normalización de las situaciones políticas, la reconstrucción económica así como el retorno de refugiados.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/178084-responsabiliza-siria-a-estados-unidos-de-apoyar-el-terrorismo>



Radio Habana Cuba